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Abstract (en)
The assembly has a door operation handle (20) fixed on a movable door (10) comprising a height that is measured perpendicular to sliding direction
(C). A stopping device has a stop (50) and a lock pin (52) to stop and liberate the door by elastic deformation of the stop. Distance between the
handle and the stop or pin measured perpendicular to the sliding direction is lower than 5 percentage of the door height. An independent claim is
also included for a motor vehicle.

Abstract (fr)
Cet ensemble de porte coulissante comprend une porte (10) mobile en coulissement suivant une direction de coulissement (C). La porte a une
hauteur (h) et une poignée de manoeuvre (20). L'ensemble comprend un dispositif d'arrét (50, 52) de la porte. Le dispositif d'arrét a un premier (50)
et un second (52) éléments d'arrét coopérants, ces éléments d'arrét (50, 52) étant adaptés pour arréter et libérer la porte par déformation élastique
dudit premier élément d'arrét lorsque la porte est amenée dans sa position ouverte et hors de sa position ouverte. La distance entre la poignée et
lesdits éléments d'arrét, mesurée perpendiculairement a la direction de coulissement (C) et dans le plan de porte, est inférieure a 10% de la hauteur
de porte (h). Application aux portes coulissantes des véhicules automobiles. <IMAGE>
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